

# Shi Shi no Dojo Berlin feiert Jubiläum und wird geehrt

Am 13.9.2014 wurde im Nachbarschaftszentrum Ufa Fabrik Berlin der 25. Geburtstag von Shi Shi no Dojo gefeiert.

Mit Karatevorführungen der Kinder, Jugendlichen und Erwachsenen, Live Musik, Diashow und Barbeque ließen die Shito Ryu Karateka und Ihre Angehörigen Ihren Verein hochleben.

Der Berliner Karate Verband, vertreten durch Brigitte Benjes, überreicht dem Vereinsvorsitzenden Johannes Köster die Ehrenurkunde und Ehrenplakette des Deutschen Karate Verbands für hervorragende Vereinsarbeit.

**Shito Ryu Berlin gratuliert.**

